

station. Le chiffre atteint en 1907 de 3,270 000 bouteilles et cruchons expédiés dans toutes les parties du monde peut à bon droit être considéré comme une preuve éclatante de sa valeur.

Mais l'extraction des sels des eaux d'Ems qui pris dans ces dernières années une si énorme extension doit aussi tout particulièrement attirer l'attention des médecins et des savants. Voici les raisons qui ont amené à perfectionner la fabrication de ces produits : l'eau d'Ems en flacons et en bouteilles est évidemment parfaitement appropriée pour des cures à domicile selon toutes les règles, qu'il s'agisse de cure de boisson ou de cure d'inhalation. Mais pour un usage occasionnel et de peu de durée c'est là une forme d'un maniement vraiment trop peu commode.

Le besoin d'un remède antiglaireux et calmant la toux, pour un usage purement occasionnel ne se fait pas seulement vivement sentir en hiver, époque à laquelle il y a tant de catarrhes aigus et subaigus, mais aussi à toutes les saisons, aujourd'hui que la vie des grandes villes, la vie dans les bureaux et dans l'air vicié des fabriques, produit des détériorations chroniques des muqueuses des voies respiratoires supérieures. Aussi peut-on dire que le nombre de ces remèdes d'un usage purement occasionnel est actuellement légion.

C'est à ce besoin si généralement reconnu que la direction des sources et établissements thermaux d'Ems a voulu répondre en fabriquant les pastilles d'Ems.

Après ce que a été dit plus haut il est presque inutile de dire que l'administration royale des sources et établissements thermaux s'est fait un point d'honneur de rester à la hauteur de la si excellente réputation des sources d'Ems et n'a voulu livrer au commerce que des préparations ne contenant que les sels naturels, pour autant qu'ils ont une valeur thérapeutique, présents dans l'eau minérale d'Ems et cela dans les proportions exactes indiquées par la nature elle-même. Voilà ce qui était plus facile à dire qu'à faire, et il a fallu des années de travail avant d'arriver au but.

(à suivre)

CANADIAN MEDICAL ASSOCIATION

La prochaine réunion aura lieu à Montréal, durant la première semaine de juin 1911. Tous les médecins qui désirent y prendre part devront s'adresser à M. le Dr Archibald, 190, rue Peel, secrétaire local.